

Mercredi 9 avril 2025 [3 heures du matin]

**Vous savez que Je suis Celui qui Suis, le Fidèle et l'Aimant,  
l'Amour, le pur Amour pour vous donné, et que Je reste fidèle  
à Mes commandements d'amour que Je vous demande  
de suivre en ces temps de désespoir et d'agonie.**

*En conversation intérieure avec le Seigneur, au sujet d'une demande faite à un théologien de parler de moi au cours d'une assemblée.*

[LE SEIGNEUR] Tu leur répondras : «À qui rien n'appartient, que peut-il dire de lui-même» ?

Comme tu l'as déjà dit, tu es le scribe et Je suis la plume, Je suis Celui qui parle dans le désert que sont les cœurs des hommes, car si peu écoutent Mes paroles et prennent garde à Mes avertissements. Je parle dans un désert et les temps viennent de la grande Tribulation ! Si peu, si peu écoutent Mes paroles, si peu viennent en Ma Présence. Je pleure sur cet avenir de l'humanité !

Mes enfants, J'implore un sursaut de vos cœurs. La grande Tribulation approche, elle est là, sur le pas de vos portes, et vos cœurs restent sourds et fermés. Vous continuez vos agapes, vous poursuivez vos folies meurtrières, vous accusez toujours autrui et ne regardez pas la poutre qui est dans votre œil. Vous vivez dans le règne du mensonge et le mensonge a envahi vos demeures.

Y aura-t-il un jour d'après pour vous ?

Face à vos cœurs fermés, Mes yeux sont asséchés. Vous poursuivez vos routes dans l'erreur et vous vous faites toujours l'accusateur de vos prochains, mais vous refusez de regarder la poutre dans votre œil et de faire pénitence. Aussi, la pénitence viendra à vous dans un chaos mondial et ce sera la grande dérive. La nuit qui a envahi vos terres envahira aussi vos demeures et chacun naviguera dans le noir, la ténèbre prendra possession de vos demeures.

Que de larmes ai-Je versées déjà, que d'appels vous ai-Je lancés ! Je vous ai avertis mais si peu, trop peu, sont venus à Mes côtés pour lire et écouter Ma Parole. Je vous ai enseignés, mais vous avez tourné le dos à Ma Parole de Vérité et vous avez préféré la verve du Diable qui vous entraîne dans la Ténèbre ! Y en aura-t-il quelques-uns qui se réveilleront ? Vous êtes englués dans les pas du Satan ! Même ceux que Je conduis, Je dois les rappeler à l'ordre ! Prière et pénitence, pénitence, Mes enfants !

La souffrance ne fera pas l'école buissonnière et vous allez souffrir de tous vos reniements qui vous portent la guerre. Par leur manque de foi, les cœurs sont en guerre les uns contre les autres. Vous n'avez pas écouté Ma Parole de Vérité et vous vous êtes laissé entraîner sur le chemin de l'orgueil qui vous mène à la catastrophe.

Enfants, la guerre appelle la guerre et l'amour appelle l'amour ! Mais l'homme de ces temps qui ne regarde que lui-même est englouti dans son propre orgueil et marche dans les pas de l'Adversaire ! Le Satan l'abuse et l'homme se laisse abuser parce que l'orgueil lui ment.

Enfants, revenez à la raison, revenez à l'amour et l'amour vous portera ses fruits. L'amour porte toujours ses fruits, mais l'orgueil en l'homme porte la distance. Et qui est l'orgueil si ce n'est le Satan ?

Hommes, cessez vos sacrilèges ! Réveillez-vous de vos surdités que sont vos orgueils démesurés ! Si vous ne vous amendez pas, Je ferai descendre sur vous le grand Jugement et il y aura des cris et des grincements de dents. Vous permettrais-je de vous auto-détruire ? Vous êtes à la veille, la toute veille de grandes tribulations dont vous ne pouvez mesurer - et ne mesurez pas - les conséquences. La destruction est imminente, mais vous jouez avec le feu et le Satan attise la flamme ! Amendez-vous, priez, revenez à la raison ou la destruction prendra le dessus, et que restera-t-il de vous ?

Je vous ai porté Mon Cœur, Je vous ai porté Ma Vie, la Vie de Dieu, et vous, vous vous pensez encore au-dessus de Moi, votre Créateur. Ô orgueil démesuré de l'Adversaire qui enfume vos cœurs et vos consciences, orgueil qui n'a que la jouissance de la destruction, combien de temps vas-tu mettre à l'épreuve ton Sauveur et ton Dieu ?

Revenez à la raison ! Amour et raison ont même concordance, amour et raison s'allient pour recouvrer la paix en les cœurs. Ne portez pas haut le flambeau de la révolte mais ouvrez grands vos cœurs à la Vie que Je suis, et le pouvoir de l'orgueil ne pourra pénétrer en vos demeures pour y porter la zizanie et la guerre. Ouvrez vos cœurs, enfants ! Le cœur a mille raisons d'amour !

Le sentiment de guerre appelle le sentiment de guerre et l'amour appelle l'amour.

Que possédez-vous, hommes, vous qui ne connaissez pas même la durée de vos jours ? Mais vous êtes imbus de vous-mêmes et l'orgueil appelant l'orgueil, la bataille appelant la bataille, la guerre entre dans vos cœurs pour y faire des ravages. Cessez le carnage avant que Je ne mette fin à vos jours et entrez en la raison, dans la raison de l'amour qui porte des fruits de paix au centuple. J'attends de vous, de chacun de vous, un retournement de vos cœurs. Je vous appelle à l'amour, Moi qui suis l'Amour.

Cessez vos guerres, cessez vos divisions ou Je donnerai un coup d'arrêt à cette humanité chancelante et perverse qui a perdu le sens de la raison, la raison de l'amour qui seul porte vie et épanouit les cœurs.

Tu diras à ceux qui te le demandent, que de toi-même tu n'es rien. Je suis Celui qui tient la plume, à l'instant où Je le commande, dans la douceur et dans l'amour toujours. Que peut l'homme de lui-même, si ce n'est l'autodestruction telle que le démontrent vos guerres qui ne sont que choix de suffisance et d'orgueil. Que l'homme ne se fasse pas d'illusions, tout ce qui est bon vient de Moi, tout ce qui est mal vient du Malin, et ses acolytes sont aussi les hommes qui le suivent.

Tu diras, et tu le sais, que de toi-même tu ne peux rien et que tu n'es rien. Tu es l'instrument, Je suis la plume. Tout ce qui est bon en toi vient de Moi. Chacun peut M'entendre s'il laisse en lui la porte de son cœur ouvert au Mien. Je viens dans le silence et dans le silence du monde parler au cœur de l'homme, de tout homme. Si peu M'entendent c'est parce qu'ils ont encore un regard sur l'horizon de leur monde mais, à celui qui sans cesse Me parle et M'écoute, Ma voix se fait entendre en le cœur de l'homme, non à l'oreille mais en le cœur et en l'esprit.

Va, ce n'est pas toi qui veille mais Moi qui veille en toi, qui t'appelle aussi et, comme tout homme, tu ne M'entends pas toujours, perdue dans les méandres de ton humanité.

Que les hommes ne se posent pas trop de questions. Je Suis et en chacun Je suis et en chacun Je porte Ma Parole. Celui qui écoute le Cœur vibrer en lui M'entendra seulement s'il fait silence en lui et si le silence habite sa demeure. Dans le silence, Je suis, Je suis Celui qui vibre dans le monastère intérieur de l'homme. Que l'homme ait le regard tourné vers l'intérieur et, dans son intériorité, il Me rencontrera, Moi qui sans cesse l'habite et le guide, s'il veut bien entendre Ma Parole et suivre Ma Loi qui est unique et qui est celle de l'Amour.

Enfants, à vos côtés Je suis, en vous Je suis. Je suis Celui qui dans Mes pas pose les vôtres, si vous voulez bien Me suivre et écouter Mes commandements qui ne sont qu'amour et vérité. Entrez dans Mes parvis, enfants, et vous vivrez. Entrez dans Mes parvis et Je ferai de vous le sel de la Terre, et la Terre retrouvera ferveur et joie, et le mal ne pourra vaincre.

Mais sachez-le, il y aura toujours lutte. Cependant, Je suis le Bien Suprême et je suis la Victoire de l'Amour sur le mal. Ayez confiance, portez-Moi vos vies, priez et priez sans cesse. Prier sans cesse c'est être à Mes côtés toujours, c'est marcher constamment dans Mes pas, c'est dialoguer en permanence avec Moi - le dialogue intérieur, enfants - Moi qui avec vous suis toujours et sans cesse et qui vous accompagne ! Je suis en chacun, Je suis l'éternelle Demeure, celle de l'Amour qui en vos cœurs vibre de Ma Parole de Vie et de Vérité.

Allez en paix et vous vivrez ! Allez en paix, Je suis Celui qui Suis, qui en chaque cœur demeure et habite, et qui vibre au son de votre amour pour Moi. Je viens vous porter Ma paix. Dans le silence seul vous M'entendrez. Ma voix parle au cœur de l'homme, à l'oreille du cœur, celle qui n'a qu'un chemin, celui de l'amour.

Allez en paix, Mes enfants et priez, priez sans cesse. Prier sans cesse, c'est demeurer en Moi, en dialogue avec Moi sans cesse, comme Je demeure en vous en permanence.

Veillez, priez, aimez, l'amour porte la paix. La zizanie, la guerre entrent dans un cœur qui ne porte pas en lui la paix mais qui porte la voix du monde, celle de l'orgueil, de la zizanie, la conquête du pouvoir ! Mais quel pouvoir, Mes enfants, si ce n'est celui du Diviseur ?

Je Suis. Avec Moi, venez et tous porterez du fruit de Vie qui est paix, amour, abnégation et don. Que Ma Paix soit votre paix ! Entrez dans Mes parvis, enfants, et vous vivrez.

**Ichthus**<sup>1</sup>

[6h15]

[LE SEIGNEUR] Enfants, le Mal arrive et les temps seront très douloureux. Il vous faudra garder le cœur et le regard en Moi afin de ne pas sombrer.

---

1) Monogramme du Christ, composé des premières lettres des mots grecs : Iésous CHristos THEou Uios Sôtêr (Jésus-Christ, Fils de Dieu, Sauveur). Ictus signifiant aussi poisson en latin, les premiers Chrétiens persécutés l'avaient adopté comme symbole.

Les hommes seront hagards et de plus en plus pervers. Ils seront perdus dans cette marée montante du mal et comme hagards, certains auront même des comportements d'enragés. Il vous faudra garder silence et veiller sans cesse, le cœur en Mon Cœur, l'âme en Ma Présence, et ne jamais désespérer. Les temps seront difficiles, le Surnois fera tout pour vous déstabiliser et vous faire perdre confiance. N'écoutez ni le monde ni les voix des malins que essaieront de captiver vos cœurs dans la souffrance pour les emprisonner et vous faire désespérer. Dans l'envol de Mon Cœur venez déposer vos ailes et vous apprendrez à garder confiance et à ne pas désespérer. N'oubliez jamais, enfants, Je suis le Chemin, la Vérité et la Vie et quiconque marche dans Mes pas ne peut se perdre.

Il y aura beaucoup de fossoyeurs de l'esprit, de fossoyeurs des cœurs, mais restez sereins, le cœur amarré en le Mien et vos pensées en Mon amour. Vous le savez, jamais Je n'abandonne Mes enfants. Je suis un Père juste et bon qui prend soin de Ses brebis et de Ses agneaux pour les mener toujours à la bergerie de Mon Cœur, les garder loin du mal et leur porter la vie et la paix.

Il y aura beaucoup de pleurs et beaucoup de peurs mais restez fidèles et unis à Mon Cœur Sacré et vous trouverez le chemin de la paix. Je tracerai en vous Ma Couronne de gloire et vous serez libérés et délivrés des tromperies, des pervers et de tous ceux qui portent en eux la duperie et la méchanceté.

Enfants, soyez fidèles, demeurez en la prière, adorez Ma Sainte Présence eucharistique tant que Je suis à vos côtés. Il viendra un temps où Mes Tabernacles seront vides et votre douleur sera immense. Vous marcherez comme des somnambules dans les vergers de la désespérance. Enfants, gardez le cœur rivé au Mien quoiqu'il arrive et quoiqu'il advienne ; gardez-vous loin du monde, restez cachés, secrets. Ne livrez pas vos âmes aux bourreaux que seront devenus tous ces enfants qui n'ont ni foi ni espérance et qui vivent main dans la main avec le Démon, sans le savoir, parce que seule la matière les habite.

Enfants, la force et le courage vous seront donnés dans la prière de vos cœurs unis au Mien. Sans cette union mystique sacrée, vous serez perdus et désespérés et vous deviendriez la proie du Démon. Restez silencieux et secrets, vos cœurs unis au Mien et votre âme fidèle à Mes commandements d'amour. Vous savez que Je suis Celui qui Suis, le Fidèle et l'Amant, l'Amour, le pur Amour pour vous donné, et que Je reste fidèle à Mes commandements d'amour que Je vous demande de suivre en ces temps de désespoir et d'agonie.

Enfants, aux yeux du monde, restez cachés, discrets, mais en vos cœurs veillez sans cesse et priez, priez dans le secret afin de n'être pas séparés de Moi. N'écoutez pas les mille voix sordides du Démon qui fera tout ce qui est en son pouvoir pour vous faire entrer dans la désespérance. Sachez que vous n'êtes jamais abandonnés et que Celui qui Suis veille sur vous et en vous en permanence. Je suis votre Berger et vous êtes Mes brebis. Je ne vous laisserai pas à la merci des loups et des louves mais Je viens toujours à votre secours vous ramener à la bergerie de Mon Cœur.

Enfants, Je viens à vous, venez à Moi et vous aurez la délivrance et vous marcherez sur le juste chemin. Même si la douleur est grande, ne déses-

pérez jamais puisque à vos côtés Je suis et qu'en vous Je dispense Ma Parole d'amour et de paix.

Gardez confiance et sérénité, et le Mal ne pourra vous atteindre. Même dans la tempête, il n'aura pas la force pour vous abattre et vous faire désespérer. Le cœur en le Mien, l'âme rivée à Mon Enseignement, vous ne pourrez succomber. Gardez en le cœur Ma Présence sanctifiante et vous marcherez sur les chemins rocailloux sans faillir. Votre force est dans Mon Nom très Saint ainsi que votre secours. Priez sans cesse «Notre secours est dans le nom du Seigneur qui a fait le Ciel et la Terre», comme le font les moniales unies à Mon Cœur Divin.

Enfants, Je vous nourris de l'Eau vive de Mon Cœur et des battements d'amour de Mon Cœur Sacré pour que vous marchiez vers la Lumière, même sur les chemins de serpents et de vipères. N'ayez crainte mais gardez le silence, soyez vigilants, discrets, et nul reproche ne pourra vous être fait. Le cœur en le Mien, vous vaincrez toutes les tempêtes et tous les démons des airs, de la Terre et des Enfers. Priez, Mes enfants, priez. Gardez la paix et la force en vos cœurs et guidez vos pas vers Mes Tabernacles tant que Je suis encore près de vous. Il viendra un temps où l'Église Me reniera et, par crainte des représailles, n'aura plus foi en Ma Présence eucharistique. Vous, gardez la foi en vos cœurs et en vos âmes et gardez-Moi présent en vos cœurs, sans cesse.

Ne dormez pas, veillez et priez, l'huile sainte en vos cœurs vous portera secours.